
第１０回  恩方中学校運営協議会 記録 小山 

第３回  サポートチーム会議 

 

日時：令和７年３月１１日（火）午後４時３０分から 

場所：恩方市民センター会議室                                        

                                               

⒈  参加者 

松崎、米山、前原、関口、川島、住川、番場、山村、小山、校長、副校長、太田教諭、 

早川教諭、秋守教諭 

 

⒉ 配布資料 

（１）第１０回学校運営協議会レジュメ 

（２）卒業式のご案内 

（３）入学式のご案内 

（４）令和７年度漢検受検日程 

（５）Ｐ連会報 

⒊  会長挨拶 

 ・放課後基礎教室 都立受検の直前は参加生徒が大変一生懸命に取り組んでいた。 

 ・春休み基礎教室にも多くの参加者を期待(３月１８日申し込み締め切り)。 

 ・３月８日中学生社会福祉意見発表大会で、１０９０作品の応募のなか、１年生の廣澤さん

が南大沢文化会館で堂々と発表をし入賞。１年生の坂本さんの作品が次年度ポスターに選出。 

⒋  校長挨拶 

 ・スキー移動教室 １年７２名全員参加した。 

 ・２年生校外学習はチームワークで乗り切った。 

 ・ＰＴＡからのサポート金１０万円は有効に使った。 

 ・新１年生は２クラス。中１ギャップはない。 

⒌ 学校状況報告 

【教務主任太田教諭】 

･授業時間短縮により、来年度は月、水、金が５時間授業、 

 火、木が６時間授業に。夏休みも短縮で７月２５日終業式、８月２５日始業式。 

 ･１０月１８日体育祭。３月１０日合唱祭。 

 

【生活指導主任早川教諭】 

･全体的にとても落ち着いている。いじめ重大事案も０件。 

 ･新１年生は４３名の予定。 

 ･境界知能は全体の１３％が当てはまり非行や不登校につながってしまうこともある。 

 研修などを通し、理解を深めていきたい。 

【秋守進路指導主任】 

 ･都立推薦入試は５０％以上の合格、一般入試は６０～７０％の合格率だった。スポーツ 

 推薦はソフトテニス部から３名。 

 ･英検、漢検の影響もあり基礎学力が向上した。 

 ･都立二次試験受検４名。 

⒍ 各委員より 

 ・番場委員(サポートチーム)→獣害対策検討会を１０月に開催した。 

 ・住川委員…講演会、クリーン活動など青少対活動への協力に感謝。 

 ・米山委員…漢検第２回を１０月２４日に変更。 

          恩方の子は恩方で育てる…まちづくりではなく人づくりが大事。 

       →令和８年度より従来の学区域復活の予定(校長先生談) 

 ・前原委員…子供の居場所作りの取り組み 

 ・関口委員…さくらまつりに吹奏楽部が出演 

 ・山村委員…推薦入試に向けての恩方中の取り組みがとてもよいと他校保護者から聞いた。 

 ・川島委員…パブリックコメントはたくさん寄せてもらった。 

       まちづくり推進会議の中に学校づくりも入っている。 

       萌愛調理専門学校で朝の子供食堂を開始する。 

       恩方市民センターは来年度３０周年。子どもシティ１１月９日予定。 

 ・小山委員→部活動改革をしっかりすすめてほしい。 

 

 

 

    次年度運営協議会 ４月１５日(火)  恩方中会議室 


